

積極提案で市政動かす

日本共産党の4議席



広がる貧困、虐待、子どもを巻き込む事件：国民の多くが胸を痛めています。

通学路の安全対策や非婚家庭への『みなし控除』導入、保育力を合わせましょう。

議会の役割が重要に

福島県の調査結果から、我が子の甲状腺を心配する声も。9月議会では、助成に否定的だった市長も「議会総意の提案ならば重く受け止める」と答弁しました。

日本共産党は他党と共同し、小学校窓ガラス飛散防止を実現し、ペット同伴で避難できる避難所設置を求めています。さらに、個人宅用防災ラジオや全避難所への下水道直流水場の廃止計画に對峙しています。

災害時に命の水となる東部浄水場の廃止計画に對峙してきました。日本共産党では「次期水道事業計画で見直す」と当局が答弁しました。



江戸小トイレ改善すすむ

植田 和子



くらし いまこそ、子どもを守る政治を 甲状腺エコー検査への一部助成を

料や給食費の負担軽減など子どもを守る政治実現に、いまこそ力を合わせましょう。

防災 地震・台風・水害： 市民の安全まもる防災力の向上を

東部近隣公園手すり設置

日本共産党は他党と共同し、小学校窓ガラス飛散防止を実現し、ペット同伴で避難できる避難所設置を求めています。さらに、個人宅用防災ラジオや全避難所への下水道直流水場の廃止計画に對峙しています。

災害時に命の水となる東部浄水場の廃止計画に對峙してきました。日本共産党では「次期水道事業計画で見直す」と当局が答弁しました。



市議会議員
いぬい紳一郎



市議会議員
小田桐たかし



市議会議員
徳増きよ子



市議会議員
植田 和子

福祉

パブリックコメントでは反対が圧倒的多数 福祉手当の廃止・縮小は中止を

心身障害3級以上の障害者とその家族への慰労と生活支援を目的に支給されている福祉手当は、全国的にも評価が高い制度です。ところが流山市は、この制度の見直しと称して廃止・縮小する条例を12月議会に提出しようとしています。

見直しに対する意見収集では、72名の市民が意見を寄せ、97%

が反対しています。「今まま続けてほしい」という多数意見を無視した强行は、絶対に許せません。

当局は、障害者施策を充実する財源が必要だと言いますが、それなら障害者の予算を増やすべきです。障害者のための手当を削って障害者施策充実とはどんなものないです。

H25年度決算が審議された9月議会。日本共産党は、開発とハコモノ建設に熱中する一方で、弱い者いじめの福祉手当縮小をすすめる井崎市政と対決。同時に、市内の資源をいかした地域経済の活性化などを積極提案しました。

住宅リフォーム助成、農業振興 地域経済を応援する市政へ

赤字経営に陥る事業者が4年連続で増加している市内経済。一方、県内9割の市町村が課税していない法人市民税『超過課税』を零細事業者にも求める井崎市政に対し、日本共産党は地域経済を応援する政策を提案しています。

《日本共産党は提案しました》

- 『リフォーム助成』は、市長も「空き家の住み替え促進に役立つ」と回答。
- 学校給食への地産地消の拡大と経費補てん策に他党も注目。共同が広がっています。
- その他、商店街街路灯の全額公費負担、公園遊具の塗装や小破修繕などの前倒し実施。



区画道路に停止線を設置(三輪野山)
いぬい紳一郎

身近な要求実現



側溝フタかけの
前倒しを

小田桐たかし